

Keine Veränderung in der Führungsspitze

Jahreshauptversammlung des Turnvereins mit Mitgliederehrungen und Berichten der 17 Abteilungen

Osterhofen. Der Turnverein setzt weiterhin auf seine bewährte Führung: In der Jahreshauptversammlung im Café Siebenhandl wurde die Vorstandschaft um Vorsitzenden Richard Majunke im Amt bestätigt. Neben Neuwahlen standen auch Ehrungen langjähriger Mitglieder auf dem Programm.

Neben Majunke wurden auch seine beiden Stellvertreter Georg Reischl und Bettina Wiese, Kassenwartin Irene Ecker und ihr Stellvertreter Manfred Dobler sowie Schriftführer Karl-Heinz Etschmann wiedergewählt. Der Vorsitzende kündigte an, dass sich die Vorstandschaft auch weiterhin zum Wohle der knapp 1000 Vereinsmitglieder und der 17 Abteilungen einsetzen werde. Die Wahl war von Bürgermeisterin Liane Sedlmeier geleitet worden.

In ihrem Grußwort bedankte sich die Bürgermeisterin bei Vor-



Viele treue Mitglieder wurden durch Vorsitzenden Richard Majunke (links) geehrt.

– Fotos: Heyd

standschaft und Abteilungsleitern für ihren ehrenamtlichen Einsatz. Darüber hinaus stellte sie die Bedeutung des Vereins heraus, wobei sie ganz besonders das umfangreiche Angebot der 17 Abteilungen lobte. Vom Kleinkind bis zum Rentner werde beim TV Osterhofen für jede Altersstufe Möglichkeiten zur sportlichen Betätigung geboten. Liane Sedlmeier gratulierte außerdem zur Auszeichnung als kinderfreundlicher Sportverein durch den Bayerischen Landes-sportverband (BLSV).

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung wurden zahlreiche Mitglieder und Funktionäre für ihre Treue zum Verein geehrt. In Anerkennung der Verdienste in der sportlichen Jugendarbeit wurden Carmen Rainer und Johann Framersberger mit dem Jugend-

bands-Ehrenzeichen in Silber ausgezeichnet. Richard Majunke und Bettina Wiese verliehen im Auftrag des BLSV die Verdienstnadel in Bronze mit Kranz an Ingrid Auer und Doris Framersberger. Kurt Müller wurde mit der Verdienstnadel in Silber mit Gold geehrt, Karl-Heinz Etschmann und Georg Reischl erhielten Verdienstnadel in Gold mit großem Kranz.

Zahlreiche Mitglieder erhielten eine Auszeichnung für langjährige Zugehörigkeit zu Turnverein. Dabei wurden Elisabeth Marsmann und Maxi Würkert für 55 Jahre in Reihen des TV Osterhofen geehrt. Seit 50 Jahren ist Irene Ecker Mitglied beim TV. Wolfgang Habeder, Heinz Hager, Erika Maier, Annemarie Matschiner und Hans Schiefel sen. bringen es auf 45 Jahre

im Verein. Jochen Wiese wurde für 40 Jahre geehrt, seit 35 Jahren gehören Gisela Dobler, Gertrud Liebl und Herta Weigl dem Verein an. Hans Kröll und Helmut Springer wurden für 30 Jahre Treue zum Turnverein geehrt. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Mathilde Apfelbeck, Rita Baumgartner, Sieglinde Eckl, Philipp Ernstberger, Klaus Felixberger, Dietrich Günther, Anita Kröll, Doris Majunke, Petra Majunke, Regina Majunke, Theresia Reinstein, Regina Schweizer, Julia Umminger und Karin Umminger ausgezeichnet.

Vorsitzender Majunke präsentierte einen Überblick über die Aktivitäten des Vereins, der sich unter anderem am Gründungsjubiläum des Geflügelzuchtvereins Osterhofen, an Bürgerfest, Ferienspaß, Stadtkegelmeisterschaft und Faschingsumzug beteiligte. Im August stand ein Vereinsausflug nach Kalteneck auf dem Programm. Ein Höhepunkt war die TV-Turnshow im März. Mit der Sportzeichenabnahme wurde eine langjährige Tradition wiederbelebt.

Stellvertretender Kassier Manfred Dobler präsentierte einen Überblick über die Mitgliederstruktur des Vereins. Demnach zählt der TV aktuell 999 Mitglieder in seinen Reihen. 390 Kinder und Jugendliche zeigen die Bedeutung der Jugendarbeit beim Turnverein. 23 Übungsleiter und Übungsleiterinnen haben 2009 insgesamt 1508 Übungsleiter-Stunden abgehalten.

Es folgten die Berichte der 17 Abteilungen. Sehr erfolgreich und

aktiv waren wieder die Orientierungsläufer. Gute Platzierungen erreichten Gertrud und Siegfried Liebl, die an zahlreichen Läufen teilnahmen und sich beide jeweils den Meistertitel im Turngau Donau-Wald sichern konnten. Georg Reischl konnte 2009 weitere Meistertitel verbuchen, darunter Deutscher Seniorenmeister im Mitteldistanz-Orientierungslauf (OL), Deutscher Meister im Langdistanz-OL und Bundesranglistensieger. Den ersten Platz belegte Reischl bei den bayerischen Bestenkämpfen im Sprint-OL und bei den deutschen Bestenkämpfen auf der Ultralang-Distanz.

Seit 15 Jahren besteht mittlerweile die Aerobic-Abteilung. Die Übungsleiterinnen Birgit Willnecker, Waltraud Söldner, Sylvia

Scheuer, Christiane Gessl und Martina Mitterbauer bieten mehrmals pro Woche unterschiedliche Trainingsstunden an. Die Abteilung Jiu Jitsu wird von Kurt Müller geleitet. Zwischen 40 und 50 Mitglieder nutzen das Trainingsangebot von Abteilungsleiter Müller und den Übungsleitern Daniel Hühne und Heiko Müller. Bettina Wiese leitet die Abteilung Kleinkindgymnastik. Dabei wird sie von den Übungsleiterinnen Regina Eisold, Irene Kiermayer und Carmen Rainer unterstützt. Pro Turnstunde beteiligen sich im Schnitt 25 Kinder. Über das Jahr hinweg kamen alle Groß- und Kleingeräte bei den Turnstunden zum Einsatz. Den Kindern werden bei den Übungsstunden kleine Aufgaben gestellt, bei denen Kreativität und Fantasie gefördert werden sollen. Knapp 30 Kinder nahmen an der Turnshow im März teil.

Abteilungsleiter Alois Ruderer

präsentierte den Jahresbericht der Abteilung Badminton. Die Badmintonspieler nahmen wieder mit zwei Mannschaften am Ligabetrieb teil. Dabei stieg die 2. Mannschaft aus der A-Klasse Süd ab. Die 1. Mannschaft schaffte den Klassenerhalt in der Bezirks-Oberliga. Richard Majunke berichtete über die Aktivitäten in der Abteilung Basketball. Die U18-Mannschaft belegte im Ligabetrieb des Kreises Nordost den vierten Tabellenplatz. Nachdem in der kommenden Saison viele Spieler nicht mehr weitermachen, wird diese Altersklasse vom Spielbetrieb abgemeldet werden müssen. Richard Majunke wird zukünftig die Kindergruppe (7-12 Jahre) trainieren. Das U16-Team wird von den bisherigen U18-Spielern Felix Jodeit und Lisa Würkert betreut.

– mhe



Ausgezeichnet für ihre Verdienste als Funktionäre beim Turnverein Osterhofen wurden (von links) Georg Reischl, Doris Framersberger, Carmen Rainer, Ingrid Auer, Kurt Müller, Johann Framersberger und Karl-Heinz Etschmann.



Vorstandschaft wiedergewählt: Bürgermeisterin Liane Sedlmeier (v.l.) gratulierte stellv. Schatzmeister Manfred Dobler, Vorsitzendem Richard Majunke und seinen Stellvertretern Bettina Wiese und Georg Reischl, Schriftführer Karl-Heinz Etschmann und Schatzmeisterin Irene Ecker.